

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を
確実に行いましょう

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

空気注入中に**タイヤ破裂** 運送会社

ホイールリングが吹き飛び、頭に直撃…死亡

◇**タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実に行いましょう**◇

2020/4/12(日) 11:21

11日午後2時頃、福島県の運送会社で、新品タイヤ（直径約1.3メートル）に空気を注入中に突然、タイヤが破裂、ホイールリングが吹き飛んで頭に直撃した社員の男性（50）が死亡し、社長の男性（68）が右肩を打撲した。警察が事故原因を調べている。

夜8時 「電光掲示板に気を取っていた」

男性がワゴン車にはねられ重傷 会社員逮捕

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/4/12(日) 11:24

10日午後8時ごろ、千葉県の国道で道路を渡っていた30代ぐらいの男性がワゴン車にはねられた。男性は腰の骨を折るなどの重傷を負って病院に運ばれた。命に別条はないという。警察は過失傷害の疑いで、車を運転していた会社員の男性（43）を現行犯逮捕した。容疑者は「電光掲示板に気を取っていた」などと供述している。